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gg41 a écrit:
Je suis du même avis que Lionel et Constance. Pourquoi sectoriser Windows 7?
Peut-être as-tu une "bonne raison" pour le proposer?

Disons que c'est un thème d'actualité et que je pense qu'il va y avoir plus de monde à passer à
Seven qu'il y a eu de gens à passer sur Vista...

Et c'est aussi un peu pour la clarté du forum Général...
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